



La Constitución debe ser instrumento para pacificar: López Rabadán

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- La presidenta Claudia Sheinbaum encabezó la ceremonia oficial por el aniversario de la promulgación de la Constitución de 1917 en Querétaro, lo hizo acompañada de los representantes de los Poderes de la Unión y se pronunció por la defensa de la soberanía nacional.

En tanto, **Kenia López Rabadán**, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, sostuvo que la Constitución debe ser el instrumento para pacificar México. “Para lograrlo, debe existir un acuerdo incluyente, sin filias ni fobias, que represente también al que piensa distinto”, subrayó la parlamentaria.



<https://drive.google.com/file/d/10UMAlfNAD3QDybYM3PsUuo5qnLQjyy6/view>